
Ecole élémentaire
Les Singes verts
91820 Boutigny sur Essonne
0910147r@ac-versailles.fr

Compte-rendu du Conseil d'école du 20 juin 2014

Étaient présents
Les enseignants Les parents La municipalité

Pour la liste d'union
M Denibas, Maire

Mme Buc Mme Lopez
Mme Bornerie
Mme Belmont
Mme Giambrone
Mme Martin
M Moreau
Mme Vignon
M Tessier, directeur Pour l'Association de parents

Mme Alexandre
Mme Berkani
Mme Quentel

Absents excusés : Mme Neplaz, inspectrice de l’Éducation Nationale 

Madame De Bona a remis sa démission de membre du Conseil d'école avant l'ouverture de la séance.
Monsieur Tessier informe le Conseil d'école des démissions de Monsieur Bernot et de Madame Wulleman pour la liste 
d'union.

Effectifs à la rentrée 2014
A ce jour :
Effectifs prévus pour la rentrée 2014 :175 élèves. Départs : 31 élèves (dont 29 CM2). Arrivées : 47 élèves.

Élaboration et diffusion des comptes-rendus
Les modalités d'élaboration des comptes-rendus seront revues au premier Conseil d'école de l'an prochain de 
façon à ce qu'ils soient diffusés plus rapidement. Pour information, dans la réglementation, il n'appartient pas à 
l'école, et en particulier, au directeur de les rédiger. L'obligation consiste simplement pour l'école à établir un 
procès-verbal de la réunion à transmettre à l'Inspectrice de l’Éducation Nationale, à en adresser copie au Maire 
et à en afficher un exemplaire dans un endroit accessible aux parents (panneau d'affichage).

Rythmes scolaires
A la fin du mois d'avril, le nouveau ministre de l’Éducation nationale a proposé, en particulier aux municipalités 
qui n'avaient pas encore déposé de projet d'aménagement des rythmes scolaires à la Direction académique, de 
rentrer dans une expérimentation qui permet de libérer un après-midi par semaine pour organiser des activités 
péri-scolaires. Cette nouvelle disposition réglementaire devait être proposée conjointement par les Conseils 
d'école et la municipalité. Un Conseil d'école exceptionnel commun aux écoles maternelle et élémentaire s'est 
tenu le 16 mai 2014. Les participants ont voté a une très large majorité l'entrée des écoles de la commune dans 
l'expérimentation proposée par le nouveau ministre de l’Éducation nationale. Le choix de la demie-journée 
libérée a fait l'objet d'un second vote. C'est le jeudi après-midi qui a emporté la majorité des suffrages.
Le projet a reçu l'accord du Conseil municipal et a été déposé à la Direction des Services Départementaux de 
l’Éducation Nationale.

Monsieur Denibas expose l'organisation prévue les mercredi et jeudi après 11h30.

Mercredi : les bus redescendront les enfants à 11h30 (départ école 11h40). Les élèves qui mangent à la cantine 



déjeuneront au restaurant scolaire de l'école maternelle. Après le repas, les enfants qui ne vont pas au centre de 
loisirs pourront être récupérés entre 13h00 et 13h30. Au delà de cette heure limite, c'est le centre de loisirs qui 
assurera la prise en charge des enfants.

Jeudi : la restauration scolaire sera organisée à l'école élémentaire comme les lundi, mardi et vendredi. Les 
élèves qui ne restent pas aux activités péri-scolaires déjeuneront au premier service et pourront être récupérés 
par leurs parents avant 13h30.
A partir de 13h30 et jusqu'à 15h30 se dérouleront les activités péri-éducatives proposées par la municipalité.
A 15h30, les élèves qui ne prennent pas le bus seront raccompagnés au portail, les autres élèves seront 
redescendus en bus.
Il n'y aura pas de changements pour l'aide aux devoirs.

Informations sur les travaux et les achats

La Coopérative de l'école a acheté une sono pour un montant de 299€.
L'équipement de toutes les classes de nouveaux stores est prévu durant les vacances d'été.

Demandes de l'école     :  
Écran de projection pour les classes 4 et 9.
Renouvellement des tables pour les classes 9 et 10.

Pour l'équipement informatique, l'école demande à ce que soit priorisé l'achat de 3 ordinateurs portables de 
façon à en équiper chaque classe.

Projets des classes et/ou de l'école

Activités avec  intervenants 

Chorale
Classes concernées : CP / CE2
Intervenante : Jeanne Ayi du Conservatoire des 2 vallées.
Intervention finalisée  par une prestation à la salle Saint Roch pour les CP le vendredi 9 mai et le vendredi 20 
juin à l'école pour les CE2.

Spectacle chant/ comédie musicale 
Intervenant: Christophe Legrade du Conservatoire des 2 vallées.
Intervention finalisée par une prestation devant les parents le vendredi 23 mai pour la classe de CE1 à la salle 
Saint Roch. 

Théâtre
Classes concernées : CP / CE1 CM2 / CM1 de la classe de Mme Vignon.
Intervenante : Anne Vérone de l'association L'entre-sorts.
Intervention finalisée par une prestation par chaque classe devant les parents le vendredi 9 mai à la salle Saint 
Roch.

Batucada
Classes concernées : tous les CM1 de l'école.
Intervenant: Thierry Chartier du Conservatoire des 2 vallées. 
Intervention finalisée par une prestation par chaque classe devant les parents le vendredi 27 juin sur la place de 
la gare.



Sorties 

Rencontre d'athlétisme à Cerny les 26 et 27 juin : classes de CP, CE1, CE2, CE1/CM2, CM2 et CM1 de Mme 
Vignon.

Cinéma à la salle Saint Roch dans le cadre de Cinéssonne. Projection du film d'animation « Kérity et la maison 
des contes» pour les élèves de CP et de CE1.

Visite au Muséum National d'Histoire naturelle à Paris et promenade en bateau-mouche le lundi 2 juin. 
Classes concernées : CM1 de Mme Vignon / CE1-CM2 de Mme Bornerie

Théâtre de Longjumeau : Opéra vendredi 6 juin
Classes concernées : CM2 de l'école 

Visite du château de Guedelon jeudi 26 juin
Classes concernées : CM1 de M Moreau / CE2 de Mme Martin

Classe d'eau avec le Sciarce
Visite de la station d'épuration et intervention sur la pêche le mardi 17 juin
Classes concernées : CM1 de Mme Vignon et CM2 de l'école

Dans le cadre de la liaison CM2 / 6ème

• Visite du collège de Guigneville pour les élèves de CM2 le jeudi 12 juin.

Dans le cadre de la liaison GS/CP :
• Visite de l'école et lecture d'albums par les CP le jeudi 12 juin ;
• Jeux collectifs et goûter le mardi 2 juillet.

Prévention routière     :   la séance prévue pour les CM2 le lundi 2 juin après-midi n'a pu se tenir suite au 
désistement de la Gendarmerie nationale.

La secrétaire de séance : I Bornerie Le directeur : JC Tessier


